

Euskirchener Reisezentrum im Bahnhof bleibt erhalten

28.03.2012

Euskirchen. Mit größerem Nachdruck hatten die älteren Menschen im Seniorenverband BRH darauf gedrängt, das Euskirchener Reisezentrum im Bahnhof nicht nur zu erhalten, sondern den Bestand für eine längere Zeit zu sichern. In der Nutzung der von der DB angebotenen Automaten sehen die Senioren keinen Ersatz. "Für die Nutzung durch ältere Menschen völlig ungeeignet", ist das vernichtende Urteil. Da zieht man lieber ein Gespräch mit der freundlichen Kundenberatung im Bahnhof der komplizierten Automaten-Nutzung vor.

Dazu konnte Manfred Harth (BRH), früher Euskirchener Chef der GDBA Senioren, jetzt nach einem Gespräch unter anderem mit der DB VertriebsGMBH von einer Gewährleistung auf Bestand des Reisezentrums von Euskirchen berichten.

Der Wermutstropfen: Sollte ein gesteigerter Automatenverkauf feststellbar werden, haben das Gewährleistungsversprechen für das Reisezentrum und Zusagen hinsichtlich einer Aussetzung von geplanten Personalreduzierungen keinen Bestand mehr.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)